



Extrait du OIEau

<http://ma-riviere.mobi/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/a/isla-de-la-reunion-control-del>

Isla de La Reunión - Control del funcionamiento de las PTAP : una colaboración enriquecedora

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -
Date de mise en ligne : mardi 23 avril 2013

OIEau

En 2007, el Municipio de Saint-Paul creó "La Créole", una compañía pública para la gestión del saneamiento. En 2008, sus servicios técnicos confiaron a la Oficina Internacional Agua una misión de apoyo técnico para el período 2008 - 2011, que incluye :

- Una auditoría anual del sistema de saneamiento (50 estaciones de bombeo) y de las 2 Plantas de Tratamiento del Agua Potable (PTAP) de "La Créole" ;
- Un apoyo mensual al funcionamiento de las PTAP, que a través de un formato de intercambio de datos definido a medida, permitió aconsejar regularmente los servicios técnicos y alertar al explotador si es necesario con el fin de anticipar y evitar disfunciones.